



Arbeitsgruppe „Pricing & Revenue Management“
Leiter: Prof. Dr. Claudius Steinhardt

Professur für ABWL,
insb. Business Analytics & Management Science
Universität der Bundeswehr München
D-85577 Neubiberg
Tel.: 089/6004-4234, Fax 089/6004-3080

München, den 07. Dezember 2021

Vorankündigung

Online-Sessions „Pricing & Revenue Management“

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Pandemie hat uns leider noch fest im Griff und dennoch möchten wir auch in diesem Jahr nicht auf den Austausch innerhalb der GOR-Arbeitsgruppe „Pricing & Revenue Management“ verzichten. Daher bieten wir am 18. Februar 2022, statt einer AG-Sitzung, eine Online-Session via Zoom an. Es wird ein gewohnt attraktives Rahmenprogramm, bestehend aus vielseitigen Vorträgen und anschließenden Netzwerk-Möglichkeiten geben.

Zur Organisation der Online-Sessions werden wir unsere wieder aktivierte Community-Plattform nutzen, auf der Sie auch etwaige Programmänderungen und -konkretisierungen finden werden. Zur Anmeldung an den Veranstaltungen loggen Sie sich bitte zunächst mit Ihren Zugangsdaten unter www.pricing-und-revenue.management ein und bestätigen bitte die Verarbeitung Ihrer Daten. Im Anschluss können Sie sich in der Veranstaltungsübersicht zu der Online-Session anmelden. Sie erhalten dann rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn die Zoom-Zugangsdaten. Bitte melden Sie sich auf jeden Fall bis spätestens zum 11.2.2022 zu unserer Online-Session. Die Teilnahme ist kostenlos.

Bitte aktualisieren Sie auch in Ihrem Profilbereich gegebenenfalls veraltete Daten, damit wir Sie im Zusammenhang mit der Organisation erreichen und auch künftig immer über die Arbeitsgruppe und unsere Veranstaltungen informiert halten können.

Ich freue mich sehr auf Ihre Teilnahme und verbleibe mit den besten Grüßen





Working Group „Pricing & Revenue Management“
Chair: Prof. Dr. Claudius Steinhardt

Chair for General Business Administration,
in particular, Business Analytics & Management Science
Universität der Bundeswehr München
D-85577 Neubiberg
Tel.: +4989/6004-4234, Fax +4989/6004-3080

Munich, 7th of December 2021

Save-the-date
Online Sessions “Pricing & Revenue Management”

Dear Sir or Madam,

despite the current situation, we do not want to miss our valuable communication platform within our GOR-community „Pricing & Revenue Management“. Thus, we organized another online session via Zoom, on February 18th, 2022. We offer an appealing program, including talks on a broad range of revenue management related topics as well as subsequent networking opportunities.

To sign up to an online session, please sign in at our community platform www.pricing-and-revenue.management, which we will also use to publish program updates. After accepting the processing of your personal data, you can find the online session and the corresponding registration form at “Veranstaltungsübersicht“. All session-related information such as Login-In data will be distributed via the platform. Therefore, please register until February 11th, 2022. The participation is free of charge.

Also, please update your personal information in your profile, so that all information regarding the online session as well as upcoming events reaches you.

I am looking forward to welcoming you.

Sincerely yours,

A handwritten signature in blue ink that reads "Claudius Steinhardt".